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LONGIANO. Dibattito pubblico con scintille. Causa il
maltempo (che Moretti aveva paventato come pro-
blema) il confronto diretto tra i quattro candidati
sindaci è stato spostato dalla piazza all’interno del
teatro Petrella. I candidati non hanno deluso le attese
rispondendosi anche piccati in un teatro strapieno di
longianesi.

SAVIGNANO

Giovanni
Rodero
del Pdl

Polemiche elettorali: Rodero in difesa di Serena Falconi va all’attacco di Bellavista

Longiano. In un teatro Petrella gremito il faccia a faccia tra i quattro candidati sindaco: si presentano tutti come il nuovo

Scintille nel dibattito pubblico
Raggini ha già dato l’elenco dei suoi assessori in caso di vittoria

Le domande ai 4 candidati
sindaci sono state rivolte, a
rotazione, dai 3 corrispon-
denti dei quotidiani locali. Le
risposte dovevano essere
condensate in 3 minuti, pena
spegnimento dell’audio.

Vi proponete tutti come
il nuovo e con tanti giovani
in lista. Ma non saranno lì
solo per fare numero e in
caso di vittoria quanti sa-
ranno assessori nella sua
squadra?

Moretti: «La sinistra go-
verna Longiano da 65 anni ed
è stata capace di spaccarsi in
3 per queste elezioni. La mia
è l’unica lista in cui non ci
sono nomi di persone che ab-
biano militato nelle file
Pci-Ds- e oggi Pd. Se sarò elet-
to nella nostra squadra en-
treranno giovani e anche
componenti di altre liste».

Pascucci: «Nella nostra li-
sta ci sono 7 nominativi sotto
i 25 anni, 7 donne e solo un
terzo di candidati al secondo
mandato. I nostri giovani
non sono carne da macello,
anzi abbiamo iniziato un per-
corso in cui saranno ben in-
seriti».

Dipaola: «Noi abbiamo
tanti nomi nuovi sia in lista
sia nel candidato sindaco. Il
sottoscritto candidato è l’u n i-
co che non sia stato già sin-
daco o candidato sindaco
nell’ultima tornata elettora-
le. La nostra non è una lista
civica, ma politica e questo ci
dà una prospettiva nel futu-
ro».

Raggini: «L’età media dei
candidati della mia lista è di
35 anni, tutti senza tessere di
partito. In caso di elezione
saranno assessori i giovani
Gloria Fiorini, Davide Zava-
glia, Filippo Burioli, Stefano
Pondini e Filippo Lorenzi-
ni».

La nuova gestione del
teatro Petrella ha tenuto
banco per 6 mesi, tra po-
lemiche, ricorsi, annulli, e
definitiva aggiudicazione
per i prossimi 2 anni. Come
giudica tutta la vicenda?

Raggini: «Politicamente è
scorretto e sbagliato appal-
tare un servizio a un mese o
due dalle elezioni, ben sapen-
do che così si vincolerà la
giunta entrante. Io non
l’avrei fatto. Il nuovo bando
invece è stato legale. Ma non
dimentichiamoci di altre ec-
cellenze come la Fondazione
Balestra».

Moretti: «Il teatro va spe-
cializzato, non può fare tutto
come oggi. E poi va consi-
derato che oltre alla spesa
diretta (contributo di gestio-
ne) c’è quella indiretta (sti-
pendi e utenze) per un totale
di circa 180 mila euro all’a n-

no».
Pascucci: «Per la prima

volta abbiamo avuto un ge-
stione innovativa con il ban-
do. Basta con le polemiche: ci
stiamo facendo male da soli.
La gestione va bene così, con
ogni genere teatrale, dalla

commedia dialettale ai con-
certi del thè, dalle anteprime
nazionali alle opere».

Dipaola: «Per la gestione
era più corretto aspettare
che la nuova giunta si in-
sediasse prima di fare nuovi
bandi. Poi dallo studio sul

territorio è risultato che solo
l’1% frequenta assiduamente
il teatro e il 15% qualche vol-
ta, Visto che l’84% non lo
frequenta affatto va promos-
so e fatto conoscere». Nelle
scuole del territorio di
Longiano c’è necessità di

nuove aule scolastiche e di
laboratori, qualcuno pro-
pone anche di decentrare
parte della scuola media in
pianura, nel plesso di Cro-
cetta: quale è il suo pare-
re?

Dipaola: «Il problema del-

Dipaola e Raggini:
«Sbagliato fare
il bando del Petrella
subito prima
delle elezioni»

Pascucci:
«Basta mega
lottizzazioni»
Moretti: «Il nodo
è la sicurezza»

Da sinistra:
Raggini,
Moretti
Pascucci
e Dipaola

le aule mancanti c’è e va af-
frontato con urgenza. Ma pri-
ma di distaccare una parte
della scuola media a Crocetta
noi ci penseremmo. L’o t t i-
mizzazione costo-beneficio
non regge. Ci sono altre prio-
rità».

Raggini: « E’ sicuramente
uno sbaglio trasferire alcune
classi medie dal capoluogo a
Crocetta. Alcuni servizi co-
me l’ufficio postale, la far-
macia, la media devono ri-
manere nel capoluogo. Sui
plessi scolastici andrebbero
messi ovunque i pannelli so-
lari».

Moretti: «In questo Comu-
ne non si è mai fatta pro-
grammazione, eppure baste-
rebbe costruire le scuole a
moduli secondo le esigenze».

Pascucci: «Noi siamo per
portare anche la scuola me-
dia in pianura. Abbiamo de-
stinato 1 milione e 800 mila
euro per l’ampliamento dei
plessi scolastici. La nostra
proposta è di spostare 1 o 2
sezioni delle medie a Crocet-
ta».

Un’idea per rilanciare
Longiano?

Raggini: «Facciamo mar-
ciapiedi che uniscano tutti i
centri abitati e portiamo
l’università a Longiano.
Tempo fa si era parlato di
una sezione del Dams di Bo-
logna, ora va ripresa l’idea».

Moretti: «Prima cosa pen-
sare alla sicurezza. A Lon-
giano troppi furti, droga e
situazioni strane. E basta con
le case popolari assegnate
agli extracomunitari. Poi
serve un cinema per i gio-
vani».

Pascucci: «Basta mega lot-
tizzazioni, meglio puntare al-
la salvaguardia del diritto al-
la casa delle famiglie».

Dipaola: «Restare fermi
sul piano urbanistico sì, ma
dare la possibilità di amplia-
mento anche alle case agri-
cole. E perseguire la sicurez-
za ravvivando i quartieri».

Il traffico e le polveri sot-
tili sulla via Emilia, come
intervenire?

Raggini: «La viabilità è un
problema grave. Occorre ri-
pensare il piano strutturale
da tutti votato nel 1999».

Moretti: «Occorre da su-
bito più illuminazione, stri-
sce pedonali, passaggi a chia-
mata. Poi la via Emilia bis,
che prima o poi arriverà rac-
cordandosi con la Provin-
cia».

Pascucci: «Sempre ci sia-
mo mossi in sintonia con la
Provincia. E un aiuto arri-
verà dalle 4 rotonde da noi
già programmate e finanzia-
te».

Dipaola: «C’è un’esigenza
di messa in sicurezza a cui
dare risposte urgenti. Le ro-
tatorie aiutano, ma non è det-
to. Vedi la rotonda Martini
che non ha risolto gli ingor-
ghi prima del successivo se-
maforo di Budrio».

Giorgio Magnani

SAVIGNANO. Serena Falconi, can-
didato sindaco del Pdl, ha attaccato
l’amministrazione comunale per i la-
vori a Borgo San Rocco. Ieri la dura
replica del vicesindaco Stefano Bel-
lavista che ha detto che la consigliera
comunale è disinformata. Oggi in-
terviene Giovanni Rodero del Pdl in
difesa della sua candidata che «nulla
c’entra con gli articoli pubblicati e
che riportano la denuncia di liberi
cittadini. Serena Falconi non ha fatto
altro che ascoltare e raccogliere tali
istanze come è suo dovere». Bella-
vista non conoscerebbe l’urbanistica
«assumendo il tipico atteggiamento
da burocrate di partito, con poca

umiltà e molta arroganza». Rodero
evidenzia le mancate risposte: «il pa-
vè è rovinato da macchie d’olio? E’
stato realizzato pensandolo a uso di
pedoni o di automezzi? I parcheggi
sono 24-25 adesso e saranno 51 dopo e
dove? La raccolta firme continua? La
strada è a senso unico di marcia ades-
so o no? Perchè architetti del Comune
dichiarano ai cittadini che è impos-
sibile destinarla a due sensi di mar-
cia? E se così sarà hanno pensato agli
attraversamenti pedonali?». Ma non
solo: «I cittadini si saranno accorti
dei lavori effettuati persino nottetem-
po per essere pronti prima delle ele-
zioni (hanno avuto a disposizione 5

anni per farli) e l’inaugurazione del
nuovo Borgo San Rocco avverrà mar-
tedì ad appena 3 giorni dal voto». E
poi le risposte a livello personale:
«Serena Falconi non è un politico di
professione come lui e se Bellavista
denuncia falsamente la sua scarsa
presenza ai consigli comunali lo fa
sapendo di farlo strumentalmente,
dimostrandosi poco corretto visto
che le assenze di Serena Falconi sono
dovute a un problema familiare. Lo
invito comunque a rendere pubbli-
che le presenze dell’intera legislatura
di tutti. E tra i suoi c’è chi assiste alle
sedute consiliari mordendo grossi pa-
nini imbottiti».

Stasera Silvagni
a Fiumicino

SAVIGNANO. C o n t i n u a-
no gli incontri elettorali
del candidato sindaco Or-
feo Silvagni della lista ci-
vica Cambiamo Savigna-
no, appoggiata da Lega,
Pri e Udc, per illustrare le
linee programmatiche
dell'amministrazione co-
munale 2009-2014.

Questa sera sarà nel
quartiere Fiumicino al
parcheggio in via Reno. A
conclusione della serata
verrà offerto un buffet
agli intervenuti.

Stasera la mostra “20 luoghi da salvare di Borghi”
BORGHI. “20 luoghi da salvare di Bor-

ghi”. Il comitato promotore della lista
civica “Borghi per tutti” ha organizzato
una mostra–concorso di fotografia per
raccontare il Comune di Borghi che cam-
bia. «Un viaggio da moderni viandanti -
spiega il candidato sindaco Patrizio La-
monaca - alla ricerca di luoghi e oggetti
che sembrano in attesa di un evento im-
minente di verità, che li riporti dalla ma-
linconia dell’abbandono alla gioia della
riscoperta. L’iniziativa, rivolta a tutti i
cittadini di Borghi, ha visto la parteci-
pazione soprattutto di giovani che, con le

loro foto, hanno voluto immortalare luo-
ghi e oggetti meritevoli di una particolare
cura e attenzione da parte dei cittadini e
dell’amministrazione». Stasera alle 21 la
mostra fotografica che sarà allestita nella
saletta della chiesa a Lo Stradone e una
giuria selezionerà i 20 scatti più signi-
ficativi. Lo scatto più bello riceverà in
premio una targa e finirà su manifesti
affissi sul territorio. Le altre foto oltre ad
essere inserite sul sito www.borghiper-
tutti.org parteciperanno a una mostra iti-
nerante nel Comune di Borghi. Al termine
della premiazione un rinfresco. (g.m.)


